



GARDA MEDIA

TMMD Sengkuyung Tahap II Kelurahan Tidar Selatan Resmi di Tutup

Agung widodo - MAGELANG.GARDAMEDIA.ID

Jun 7, 2024 - 18:55



(Foto Dokumen): Pemukulan Gong Oleh Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto,S.H.,M.Si Didampingi Forkopimda Kota Magelang, Sebagai Tanda Saat Ditutupnya Program TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun Anggaran 2024 di Wilayah Kota Magelang

MAGELANG - Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto,S.H.,M.Si secara langsung menutup kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun Anggaran 2024 di Kampung Tidar Campur Kelurahan Tidar Selatan Kota Magelang, Jum'at (07/06).



Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) kali ini dengan mengambil tema "Darma Bakti TMMD Wujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah". Pada pelaksanaan upacara penutupan dihadiri oleh pejabat militer, pemerintah Kota Magelang, OPD Kota Magelang, Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang dan anggota pengurus Persit, Tokoh masyarakat dan Tokoh agama di wilayah Kecamatan Magelang Selatan.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup), Dandim membacakan amanat Panglima Kodam IV/ Diponegoro. Program TMMD yang telah diselenggarakan selama kurang lebih delapan dekade, merupakan wujud salah satu Bakti TNI untuk membantu pemerintah daerah dalam percepatan pembangunan untuk kepentingan masyarakat.



Ucapan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang telah bekerja secara maksimal sehingga sasaran fisik maupun nonfisik

TMMD dapat berjalan dengan baik serta tepat waktu.

"Rawat dan jaga hasil program TMMD sehingga manfaatnya dapat dinikmati oleh warga masyarakat dalam kurun waktu yang cukup panjang," pungkasnya.

Usai pelaksanaan upacara, Lurah Tidar Selatan Danang Kurniawan, ST menyampaikan rasa terima kasih kepada TNI khususnya Kodim 0705/ Magelang atas terlaksananya kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap II di wilayah Kelurahan Tidar Selatan.

Lokasi yang sebelumnya rawan longsor, setelah diadakan pembangunan melalui program TMMD Sengkuyung diharapkan menjadi lebih aman, sehingga warga masyarakat tidak khawatir lagi," terangnya.



Danang Kurniawan berharap program TMMD terus berlanjut mengingat masih terdapat beberapa lokasi yang berpotensi rawan longsor saat hujan. Mudah-mudahan pada kesempatan lain dapat menjadikan prioritas untuk dilakukan pembangunan oleh Kodim Magelang.

"Atas nama Kelurahan Tidar Selatan dan warga masyarakat kami mengucapkan terima kasih kepada bapak- bapak TNI, Kodim Magelang yang telah mendarmabaktikan diri dalam membantu percepatan pembangunan di wilayah," tutup Danang Kurniawan.

Sasaran utama TMMD di wilayah Kota Magelang berupa, pembuatan talud sungai panjang 20 meter, tinggi 5,8 meter, lebar atas 0,3 meter lebar bawah 1 meter dengan hasil 100%. Sasaran tambahan pembuatan talud sungai panjang 18 meter tinggi 3 meter dengan hasil 100%. Sementara untuk wilayah Kabupaten Magelang berupa rabat beton di Dusun Ngowah, Desa Bateh Kecamatan Candimulyo.

Selain sasaran fisik, juga dilaksanakan kegiatan non fisik meliputi penyuluhan wawasan kebangsaan cinta tanah air, penyuluhan kesehatan, penyuluhan Kamtibmas dan Narkoba.

Sesuai pelaksanaan upacara penutupan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun Anggaran di wilayah Kota Magelang, Dandim Magelang didampingi Wakil Wali kota Magelang K.H. Drs.M.Mansyur, M.Ag mengecek sasaran fisik yang

berlokasi di Kampung Tidar Campur RT 3/1 Kelurahan Tidar Selatan Kecamatan
Magelang Selatan.

Redaktur: Pendim 0705/ Mgl.